

IN MEMORIAM

HONOR A QUIEN HONOR MERECE

RAFAEL VALERY SALVATIERRA (Venezuela)

JIMMY JENSEN (Perú)

¡Qué tristeza que en estos últimos días nos hemos enterado de dos fallecimientos muy sensibles que tienen consternados a los genealogistas latinoamericanos: don Rafael Valery Salvatierra (Venezuela) antiguo Presidente y miembro Emérito del Instituto Venezolano de Genealogía y miembro correspondiente de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía don Jimmy Jensen (Perú) antiguo Presidente del Instituto Peruano de Investigaciones Genealógicas y miembro correspondiente de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía nos han dejado.

Ambos genealogistas fueron presidentes de sus respectivas instituciones por muchos años y pudieron dedicarse con mucho ahínco a la consecución de grandes metas genealógicas para sus respectivos países.

Tuve el gran privilegio de conocer a ambos colegas y de compartir con ellos largas horas de trabajo, de quienes aprecié su don de Señoría y su entera consagración a mantener en vigencia nuestras preocupaciones para lograr que las ciencias genealógica y Heráldica

podieran encontrar en cada institución, el espacio necesario para recuperar el conocimiento de antiguas generaciones y ponerlo a la disposición de la presente y futuras generaciones.

A don Rafael Valery Salvatierra con quien entré al Instituto Venezolano de Genealogía en los años de 1983-1984, en las épocas en que presidía dicho Instituto el doctor Jesús Alberto Báez Meneses, eminente erudito, Instituto que había sido co-fundado por el Dr. Ambrosio Pereda Meléndez (Embajador de Venezuela en Costa Rica y antiguo Miembro Correspondiente igualmente de la Academia Costarricense de Ciencias Genealógicas en los años cincuenta del siglo pasado). Para cuando terminé mis funciones profesionales en Venezuela en 1990, le tocó presidir el IVG al arquitecto don Rafael Valery Salvatierra, durante la década de los noventa, y se dedicó a publicar un sin número de comunicaciones que habían sido presentadas en sesiones anteriores del IVG, y entre ellas algunas de mis ponencias publicadas bajo su autoridad, en el Boletín del IVG. Por muchos años tuvimos una fluida correspondencia sobre temas genealógicos de nuestro interés y es para mi esposa Patricia y para mí una gran pérdida de un gran amigo y de una figura emblemática de la genealogía en Venezuela. Agradezco a mi amigo y colega don Antonio Herrera- Vaillant, actual Presidente del IVG de haberme comunicado esta lamentable noticia y a quien encomiendo dar nuestras más sentidas condolencias a su familia y a los colegas genealogistas venezolanos, por la pérdida irreparable de este gran Señor de la Genealogía venezolana que nos ha dejado.

A don Jimmy Jensen a quien me dio el privilegio de ser aceptado como miembro correspondiente del Instituto Peruano de Investigaciones Genealógicas y con quien hemos tenido en numerosas ocasiones la posibilidad de colaborar y de ser colaborado, cuando me tocó asumir la Presidencia de la Reunión Americana de Genealogía, celebradas en Sucre, Bolivia, en dos ocasiones (1998 y 2003) y a quien colaboré de forma desinteresada en la organización exitosa de la XIV Reunión Americana de Genealogía y IV Congreso Iberoamericano de las Ciencias Genealógica y Heráldica, celebrada en Lima, Perú en el año de 2007, que Jimmy Jensen presidió con gran señoría, en una Lima virreinal que nos recibió como si el tiempo no hubiese pasado, con el cariño igualmente de su esposa Silvia y a los colegas peruanos, a quienes quien le presentamos nuestras más sentidas condolencias en estos momentos. Ver:

https://es.wikipedia.org/wiki/Reuni%C3%B3n_Americana_de_Genealog%C3%ADa

Esperamos rendirles un merecido homenaje ahora que se aproxima la celebración en Bogotá, Colombia (9-13 de octubre de 2017) de la XX Reunión Americana de Genealogía y X Congreso Iberoamericano de las Ciencias Genealógica y Heráldica a la que asistirán muchos de sus

colegas y amigos.

¡Qué Dios los tenga en su eterna Gloria!

Yves de La Goublaye de Ménorval